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Статья посвящена исследованию законодательства об обеспечении продовольственной безопасности 
на уровне субъектов Российской Федерации в связи с введением экономических санкций США, странами 
ЕС и некоторыми другими государствами в отношении России, а также адекватных ответных антисанкций. 
Эмпирическую базу исследования составили нормативные правовые акты Российской Федерации и субъектов 
Российской Федерации, направленные на импортозамещение в сельском хозяйстве. Автором анализируется 
законодательство Красноярского края по исследуемой проблематике, предлагается структура проекта Закона 
Красноярского края «Об обеспечении продовольственной безопасности в Красноярском крае».
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The article is devoted to the study of the legislation on ensuring food security at the level of the constituent 
entities of the Russian Federation in connection with the imposition of economic sanctions by the US, EU countries 
and some other states on Russia, as well as adequate counter-unsanctions. The empirical basis for the study was the 
regulatory legal acts of the Russian Federation and the subjects of the Russian Federation aimed at import substitution 
in agriculture. The author analyzes the legislation of the Krasnoyarsk Territory on the issues under study, proposes the 
structure of the draft law of the Krasnoyarsk Territory “On ensuring food security in the Krasnoyarsk Territory”.
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